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MEMPERSIAPKAN KELUARGA SAKINAH DI KUA BEKASI SELATAN. 

TESIS. Program Studi Hukum Keluarga Islam. Pascasarjana Universitas Islam 

Negeri Siber Syekh Nurjati Cirebon. 

ABSTRAK 

Program Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pelaksanaan dan 

efektivitas model blended learning dalam bimbingan perkawinan di Kantor Urusan 

Agama (KUA) Kecamatan Bekasi Selatan, dalam rangka mempersiapkan pasangan 

calon pengantin membentuk keluarga sakinah. Latar belakang penelitian ini 

didasari oleh rendahnya partisipasi peserta dalam bimbingan tatap muka 

konvensional serta kebutuhan akan fleksibilitas layanan di era digital. Penelitian ini 

menggunakan pendekatan kualitatif studi kasus intrinsik, dengan mengacu pada 

teori Stake dan Yin. Teknik pengumpulan data meliputi wawancara mendalam, 

observasi partisipatif, dan dokumentasi. Informan penelitian terdiri dari 16 

pasangan calon pengantin (32 partisipan) dan 3 informan kunci, yakni kepala KUA, 

penyuluh agama, dan pelaksana teknis daring. Penelitian dilakukan selama Maret 

hingga Mei 2025. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pelaksanaan bimbingan perkawinan 

berbasis blended learning di KUA Bekasi Selatan dilakukan secara simultan 

melalui sesi daring dan tatap muka, yang memberikan fleksibilitas bagi peserta. 

Model ini efektif dalam meningkatkan pemahaman konsep pernikahan, kesiapan 

emosional, serta kesiapan menjalankan peran dalam keluarga. Sebagian besar 

pasangan menyatakan merasa lebih siap menghadapi kehidupan rumah tangga 

setelah mengikuti program. Pendekatan ini juga sesuai dengan prinsip pelayanan 

publik berbasis digital dan relevan untuk dikembangkan secara nasional. 

Dengan demikian, model blended learning dapat dijadikan alternatif 

inovatif dalam penyelenggaraan bimbingan pranikah di KUA, khususnya di 

wilayah perkotaan. Penelitian ini menyarankan pengembangan platform daring 

terintegrasi dan penelitian lanjutan dengan pendekatan kuantitatif untuk mengukur 

dampak jangka panjang terhadap ketahanan keluarga. 

 

Kata kunci: Bimbingan perkawinan, blended learning, keluarga sakinah, KUA 

Bekasi Selatan, studi kasus kualitatif 
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ABSTRACT 

This research program aims to analyze the implementation and effectiveness 

of the blended learning model in marriage guidance at the Religious Affairs Office 

(KUA) of South Bekasi District, in order to prepare prospective brides to form a 

sakinah family. The background of this research is based on the low participation 

of participants in conventional face-to-face guidance and the need for service 

flexibility in the digital era. This study uses a qualitative approach of intrinsic case 

studies, with reference to the theory of Stake and Yin. Data collection techniques 

include in-depth interviews, participatory observations, and documentation. The 

research informants consisted of 16 couples of prospective brides (32 participants) 

and 3 key informants, namely the head of KUA, religious extension workers, and 

online technical implementers. The research was conducted from March to May 

2025. 

The results of the study showed that the implementation of blended 

learning-based marriage guidance at KUA South Bekasi was carried out 

simultaneously through online and face-to-face sessions, which provided flexibility 

for participants. This model is effective in improving understanding of the concept 

of marriage, emotional readiness, and readiness to carry out roles in the family. 

Most couples stated that they felt more prepared to face home life after participating 

in the program. This approach is also in accordance with the principles of digital-

based public services and is relevant to be developed nationally. 

Thus, the blended learning model can be used as an innovative alternative 

in the implementation of premarital guidance in KUA, especially in urban areas. 

This study suggests the development of an integrated online platform and advanced 

research with a quantitative approach to measure the long-term impact on family 

resilience. 

 

Keywords: Marriage guidance, blended learning, family sakinah, KUA South 

Bekasi, qualitative case study 
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في الإرشاد الزوجي لإعداد     التعلم المدمجفاعلية  نموذج   .يوغي  براتاما،  رقم  التسجيل:  ٢٣٨٦٠٠٠٧.  ٢٠٢٥

. اطروحه. برنامج دراسة قانون الأسرة الإسلامي. خريج الدراسات العليا  أسر سكينة في كوا جنوب بكاسي

  سيبر الإسلامية الحكومية سيخ نورجاتي سيريبون.من جامعة 

 

 تجريدي 

ل  تحليل  تطبيق  وفعالية  نموذج التعلم المدمج  ف الإرشاد الزوجي  ف   يهدف هذا البرنامج  البحث  اإ

عداد   العرائس  المحتملات  لتكوين  (KUA) مكتب  الشؤون  الدينية  ف  منطقة  البقاس   الجنوبية  ،  من  أ جل  اإ

ل المشاركة  المنخفضة للمشاركي  ف  التوجيه التقليدي وجها  لوجه   عائلة سكينة. تستند  خلفية هذا  البحث اإ

ل   مرونة  الخدمة  ف  العصر  الرقمي .  تس تخدم   هذه  الدراسة   نهجا   نوعيا  لدراسات  الحال   الجوهرية  ، والحاجة  اإ

ل  نظرية  الحصة  واليي .  تشمل  تقنيات  جمع  البيانات  المقابلات  المتعمقة  والملاحظات  التشاركية   مع  الإشارة   اإ

 ، والتوثيق.  تأ لف  مخبرو  البحث  من  16  زوجا  من  العرائس  المحتملات  (32  مشارك )  و  3  مخبرين  رئيس يي 

جراء  البحث  ف  الفترة  ، KUA وهم  رئيس  وعمال  الإرشاد  الديني  ،  والمنفذين  التقنيي   عبر  الإنترنت.  تم  اإ

ل مايو ٢٠٢٥  .من مارس اإ

رشادات  الزواج  القائمة  على  التعلم   المدمج   ف   جامعة  الملك  خالد   أ ظهرت  نتائج  الدراسة  أ ن   تنفيذ  اإ

 ف  جنوب  البقاس  تم   تنفيذه   ف   وقت  واحد   من  خلال   الجلسات   عبر  الإنترنت  ووجها  لوجه  ،  مما   وفر  المرونة

 للمشاركي .   هذا  النموذج  فعال  ف  تحسي  فهم  مفهوم  الزواج  والاس تعداد  العاطفي   والاس تعداد  للقيام 

 بأ دوار  ف  ال سرة.  ذكر  معظم  ال زواج  أ نهم  شعروا  بمزيد  من  الاس تعداد  لمواجهة  الحياة  المنزلية  بعد  المشاركة 

 ف  البرنامج.  يتفق  هذا   النهج  أ يضا  مع  مبادئ  الخدمات  العامة  القائمة  على  الرقمنة  وهو  ذو  صلة  بتطويره   على 

 .الصعيد الوطني

 وبالتالي  ،   يمكن  اس تخدام   نموذج  التعلم  المدمج  كبديل  مبتكر  ف  تنفيذ  التوجيه  قبل  الزواج  ف 

 جامعة  الملك  خالد   ،  خاصة  ف  المناطق  الحضرية.  تقترح  هذه   الدراسة  تطوير  منصة  متكاملة  عبر  الإنترنت

 .وأ بحاث  متقدمة مع  نهج كمي  لقياس التأ ثير طويل المدى على مرونة ال سرة

 

 الإرشاد الزوجي، التعلم المدمج، السكينة ال سرية، بكاس الجنوبي، دراسة حال نوعية  الكلمات المفتاحية:
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alternatifnya adalah seperti pedoman di bawah ini. 
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Catatan: 

1. â = a panjang  

2. î = i panjang  

3. û = u Panjang 

4. Kata sandang alif+lam (لا) baik diikuti oleh huruf qamariyah maupun syamsiyah 

ditulis al. Contoh: ملاسلاا ditulis al-Islâm. Bila diikuti huruf syamsiyah huruf al 

diganti dengan huruf syamsiyah yang bersangkutan, seperti ةلاسرلا ditulis al-

Risâlah.  

5. Nama orang, istilah hukum, dan nama-nama lain yang sudah dikenal di 

Indonesia, tidak terikat oleh pedoman ini. Contoh: Abdullah, Syariah, shalat, 

dan zakat.  

6. Konsonan rangkap yang disebabkan oleh syaddah ditulis rangkap, contoh: ً ة   در  

ditulis riddah. 

7. Ta marbûthah di akhir kata: Bila dimatikan ditulis h, seperti ة  عدب  ditulis bid’ah: 

kecuali sudah terserap ke dalam bahasa Indonesia, seperti shalat dan zakat. Bila 

dihidupkan karena dirangkaikan dengan kata lain ditulis t, contoh ditulis 

Karomat al-awlya' 
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